

# ちいき れんけい ぶかつどう — 地域と連携した部活動 —

まずは、サッカーを好きになり、もっと上手くなりたいと思ってくれたら嬉しいです！



いつも優しく、生徒たちを指導してくださる人気のコーチです。

ながついていました。スを作れる練習。見事にパスがつ



毎週、火曜と木曜の  
17時半からやってま～す



トラップやパス、足に吸い付くように器用にボールを扱います。



まだまだ少人数ですが、新メンバーを随時募集中です。

ニュースなどで報道されているように、中学校の部活動は少しずつ地域移行(展開)が始まっています。四條畷市でも、数年前から部活動指導員が顧問の先生と一緒に指導する部活動が少しずつ増えてきました。今年度はさらに、その競技をもっと好きになるため、学校の部活動とは別の時間に専門的な指導を受けられる、『なわて3C※(トリプルシー)クラブ』という取組がスタートしました。

今回は、四條畷西中学校で行われているサッカークラブを紹介します。週に2回活動しており、パスやドリブルの基本技術から、チーム分けして簡単なゲーム形式のメニューなど、1時間の練習があつという間に過ぎていきます。コーチの「〇〇を意識してみよう」「足のここに力を入れて!」などのアドバイスで、生徒たちはメキメキ上達しているようです。

※3C(トリプルシー)とは…Change、Challenge、Chance 3つの C の達成をめざし新たな部活動の価値を創出するための取組